

# PWII

## Kodim 1421/Pangkep Ikuti Apel Gelar Pasukan Kesiapsiagaan penanganan bencana alam.

HermanDjide - [PANGKEP.PWII.OR.ID](http://PANGKEP.PWII.OR.ID)

Dec 21, 2023 - 07:51



*Kodim 1421/Pangkep Ikuti Apel Gelar Pasukan Kesiapsiagaan penanganan bencana alam.*

PANGKEP - Telah berlangsung kegiatan Apel Gelar Pasukan dalam rangka kesiap siagaan Personil dan Peralatan guna antisipasi serta penanganan Bencana Alam di Lapangan Citra Mas Kel Paddoang Doangan Kec Pangkajene Kab Pangkep. Rabu (20/12/2023).

Diawali pemeriksaan peralatan kebakaran dan barisan pasukan, Apel Gabungan

Tanggap Bencana diikuti Satu SST Personil Kodim1421/Pkp, Satu SST Sabhara Polres Pangkep

, Satu SST Satpol Airud Polres Pkp, Satu SST Personil Gabungan Sat Samapta, IK, Res & Lantas Polres Pangkep, Satu SST Personil Gabungan Personil Sat Binmas, Polsek, Satu SST Personil Satpol PP, Satu SST Personil Dishub, Satu Regu Personil KUPP Kelas II Macinni Baji, Satu regu Personil Manggala Agni BPI Sulawesi KLHK, Satu Regu Personil PMI, Satu Regu Personil BPBD Pkp, Satu Regu Personil Tagana, Satu Regu Tim Kes Sijagai Pkp.

Bupati Pangkep H. Muh Yusran. Lalogau.S.pi.M,si ( Bupati Pangkep) bertindak sebagai pimpinan apel mengatakan Apel kesiapsiagaan merupakan langkah awal yang harus di lakukan Mengantisipasi kerawanan bencana Alam yang mungkin dapat terjadi, seperti Tanah longsor, puting beliung,dan Cuaca yang Ekstrem di Wilayah Kab Pangkep.

Pada Giat Apel hari ini juga untuk mengetahui sejauh mana kesiapan kita, baik personil materil ,maupun peralatan yang digunakan apabila terjadi bencana alam.

Dandim 1421/Pkp melalui Kapten Cpl Haruna (Pasi Log 1421/Pkp) menambahkan, penanggulangan bencana alam harus di lakukan dengan menggunakan prinsip dan cara yang tepat dengan tujuan agar tidak terlalu berdampak buruk bagi para korban bencana.

Semoga dengan kegiatan ini kita bisa lebih cepat dan tanggap lagi dalam menghadapi situasi buruk apapun yg sewaktu-waktu bisa dapat terjadi di wilayah kita .( Herman Djide,)